

## ***Chronique religieuse : 1<sup>er</sup> au 7 décembre 2021***

Nous sommes tous appelés...

*Par Louise Hébert-Saindon*

Je viens de passer deux mois à Montréal avec la famille de mon fils, près d'une paroisse où l'on récitait quotidiennement la *Prière pour les vocations*.

D'habitude, quand on parle de vocations chrétiennes, elles se résument au mariage, au sacerdoce ou à la vie religieuse. L'emphase de la prière à la paroisse montréalaise de Saint-Ambroise était sur la prêtrise. Pourtant, tous les baptisés sont appelés au service, n'est-ce pas? Et, puisque la société évolue si vite, j'imagine que d'autres vocations émergent déjà en réponse aux nouveaux besoins. Une partie de la *Prière pour les vocations* m'interpelle : *une transformation de la société dans l'amour!*

D'où la nécessité de concevoir la vocation chrétienne plus largement. Justement, j'ai déjà à l'esprit trois vies exemplaires de gens que je côtoie. Je connais une infirmière en oncologie qui a quitté son emploi pour accompagner ses proches en fin de vie, les entourant de soins et d'amour.

Je pense aussi à une amie qui, malgré le discours sociétal contraire, a passé sa vie à défendre les sans voix au sein de leur mère. Son activisme pacifique et ses efforts d'éduquer le grand public au respect de la vie a été véritablement une réponse soutenue à un appel très profondément ressenti chez elle.

Ensuite il y a Frédéric (1), qui a choisi de vivre dans la pauvreté et le service aux moins favorisés de la société, d'abord à l'Arche et maintenant auprès des nouveaux arrivants. L'été on le retrouve en train de jardiner avec eux, d'organiser des fêtes, des repas et des spectacles remplis de musique, de jeux et d'inclusivité. La bonne humeur se transmet avec les mets partagés et les cadeaux offerts. Et la joie de la fête qu'il orchestre avec brio unit des gens de toutes races et cultures.

Ce qui unit ces trois personnes est leur foi chrétienne solide et engagée. Leur réponse à l'appel de Dieu dans leur vie s'est manifestée dans une mission claire, profonde et précise qui rend présente aux autres l'amour divin.

En autres mots, les baptisés sont tous appelés au service. Et quoi de plus profond, en ce temps de l'Avent, que de vouloir incarner l'amour divin en passant à l'action pour son prochain? Appelés à la générosité, à la charité et au don de soi, nous lançons le message de l'amour de Dieu. Nous devenons ce message.

Et qu'en est-il pour ceux qui ne sont pas des gens d'Église? La réponse à l'appel divin peut-elle se manifester en eux? Certainement!

On s'en reparle *la semaine prochaine*.

(1) Le nom a été changé afin de préserver son anonymat.